
 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

折尾警察署協議会 

 

開催年月日時 
 平成 ３０年  ９月 １８日 午後 ４時００分 から 

 平成 ３０年  ９月 １８日 午後 ５時４０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          折尾警察署 ４階会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１２名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、生活安全管理官、地域管理官、 

刑事管理官、交通管理官、総務課長、 

警備課長 
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【開会宣言】（総務課長） 

 ただ今から、平成３０年第３回折尾警察署協議会を開催する。  

 

【会長挨拶（要旨）】 

○ 御多忙中のところ、折尾警察署協議会に出席いただき御礼申し上げる。 

○ 今年は、西日本で発生した豪雨災害をはじめ、各地で自然災害が多発し 

 ており、犠牲者の方々のご冥福をお祈りする。 

○ 日本は、外国の観光客から、横断歩道を渡る歩行者に対する保護がなさ

れていないと言われているそうである。 

  今後は、警察としても、横断歩行者に対する交通事故防止を強化してい 

 ただきたい。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

○ 本日は御多忙中のところ、本年３回目の折尾警察署協議会にお集まりい 

 ただき、感謝申し上げる。   

○ 委員の皆様方には、日頃から諸般の警察活動に対する深い御理解と御協 

 力を賜り、心から御礼申し上げる。 
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○ 折尾警察署では、夏季異動により、幹部の体制が変わっているが、これ 

 まで以上に職責を果たして参るので、御協力のほどお願いする。 

○ 今年は、西日本を中心とした平成３０年７月豪雨や平成３０年北海道胆 

 振東部地震等の発生が続いており、当署管内においても冠水被害や落雷に 

 よる火災等の被害が発生している。 

○ 当署の直轄隊は、実際に災害現場に出動し、様々な災害警備を行ってい 

 るので、後ほど説明させていただく。 

  また、直轄隊の装備品や、交番員が身に付けている対刃防護衣について 

 も、後ほど御覧いただき、警察活動に対する理解を深めていただきたい。 

○ 当署では、防犯協会が管内の有志から資金援助を受け、「折姫ちゃん」 

 というキャラクターを作成したので、各種キャンペーン等様々な警察活動 

 に活用させていただく予定である。 

○ 本日も、皆様方の知識と経験を折尾警察署の活動に生かすべく、御意見 

 等を積極的にいただければと考えているので、よろしくお願いする。 

 

【新委員自己紹介】 

 ～ 折尾警察署協議会新委員の自己紹介 ～ 

 

【転入幹部自己紹介】 

 ～ 平成３０年夏季異動で着任した警察署幹部の自己紹介 ～ 

 

【報告事項等】 

１ 上半期における管内犯罪情勢及び犯罪抑止対策等について 

 ⑴ 管内犯罪情勢 

  ア 治安情勢 

  イ 刑法犯認知・検挙状況 
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  ウ 性犯罪発生状況 

  エ ニセ電話詐欺発生状況 

 ⑵ 抑止対策 

  ア 暴力団の壊滅 

  イ 性犯罪の抑止 

  ウ ニセ電話詐欺等身近な犯罪の抑止 

 ⑶ 今後の取組 

  ア 自治体等による街頭防犯カメラ設置促進及び活用 

  イ 折尾駅前総合開発に対する先制的治安対策 

２ 交通死亡事故多発に伴う交通安全対策について 

 ⑴ 交通事故情勢 

  ア 交通事故の発生状況 

  イ 交通死亡事故の状況 

 ⑵ 緊急事態対策 

  ア 広報啓発活動の実施 

  イ 緊急対策出発式 

  ウ 道路管理者との協議 

３ 平成３０年７月豪雨に伴う管内災害対策等について 

 ⑴ 管内の災害発生状況 

 ⑵ 災害発生時の警察の措置 

 ⑶ 緊急災害警備隊の広島特別派遣での活動状況 

 ⑷ 管区機動隊の各種活動状況 

    

【質疑応答・意見要望】 

○ 委員から、「５月末に警察学校の卒業式に出席させていただき、若い警  

 察官のきびきびとした動作を見て、久々に身の引き締まる思いをした。ま

た、本日の会議で、警察官が防犯活動、災害警備等様々な活動を行ってい
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ることで、地域の安全が確保されていることを改めて実感した。折尾警察署

に配置された新任警察官もどうか頑張っていただきたい。」旨の意見があり、

署長から、「９月末にも５名の新任が配置されるので、皆様の期待に応えら

れるよう署員一丸となって育てていく。」旨の報告があった。 

○ 委員から、「９月上旬に地域の敬老会で、折尾警察署の方から、飲酒運転  

 撲滅や高齢者事故防止のための方策等の交通安全講話をしていただいた。  

 本日の交通死亡事故対策に関する報告を聞いて、講話を受けたことが地域の 

 交通事故防止に対する啓発になったのではないか、今後も交通安全講話等の 

 積み重ねが必要ではないかと感じた。折尾警察署の方には改めて御礼を申し 

 上げるとともに、今後も講話等の協力をお願いしたい。」旨の意見があった。 

○ 委員から、「本日、報告の犯罪抑止対策の中で説明のあった、前兆事案分 

 布図については、校区の夜間防犯パトロールを始めとした様々な活動で活用 

 させていただいている。住民同士が分布図を見て、お互いに注意喚起をする 

 こともでき、大変効果的であるので、今後も協力をお願いしたい。」旨の意 

 見があった。 

 

【総括】 

 会長から、「多数の意見をいただき、感謝する。本日の意見を今後の警察署

運営に反映させていただきたい。」旨の総括があり、会議を終了した。 



 


